

Protokoll der AStA-Sitzung vom 24.06.2015 (201500624-A-48-9)

- TOP 1 – Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende
- TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 3 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 4 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 5 – Gäste und Finanzierungsbeschlüsse
- TOP 6 – Bericht des Vorstandes
- TOP 7 – Berichte aus den Referaten
- TOP 8 – Berichte aus den Gremien
- TOP 9 – :bsz Einleger
- TOP 10 – Organisatorisches und Verschiedenes

Anwesenheitsliste der 9. AStA-Sitzung des 48. AStA – 2015

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Vorsitz			
Schmidt, David	14.17	15.52	
Referentin beim Vorsitzenden			
Demir, Nur			X
Finanzen			
Heinrich, Jan	14.17	15.52	
Referent beim Finanzier			
Heinze, Sven	14.17	15.52	
Kultur, Sport, Internationalismus & politische Bildung			
Azroufi, Fatima	14.17	15.52	
Berg, Ariane			X
Bernhardt, Rebecca			X
Brüggemann, Mathias	14.17	15.52	
Niedballa, Justin	14.17	15.52	
Saidi, Mohamed-Ali	14.17	15.52	
Waage, Philip	14.17	15.52	
Yilmaz, Nergiz			X
Zurkuhl, Lionel			X
Service und Kommunikation			
Grabowski, Christian	14.17	15.52	
Jewanski, Kathrin	14.17	15.52	
Schütz, Susanne	14.17	15.52	
Semenowicz, David			X
Seydel, Nina	14.17	15:52	
Stallmeier, Marileen			X
Felix Schmidt	14.29	15.52	

Hochschul-, Bildungs-, Sozial- & Infrastrukturpolitik			
Abbenhaus, Ann-Christin	14.17	15:52	
Dikman, Zeynep-Fatma			X
Fastabend, Moritz			X
Garnhartner, Marius	14.17	15:52	
Graw, Maurizio			X
Greger, Daniel	14.17	15:52	
Krüger, Philipp			
Paul, Simon			X
Singer, Marcel			X
Volmering, Christian			X
Gäste			
FSVK			
-			
Studentische Senatsfraktion			
-			
Studierendenparlament			
-			
Vertreter*in der Studierenden im AkaFö-Verwaltungsrat			
-			
Vertreter des autonomen Schwulenreferates			
-			
Vertreterin des autonomen Frauen-/Lesbenreferates			
-			
Vertreter*in des autonomen AusländerInnenreferates			
-			
Vertreter*in des autonomen Referates für Studierende mit Behinderungen und sonstigen Beeinträchtigungen			
-			
Vertreter*in des IBS			
Hauke bis 14.23 Uhr			
Sonstige:			
Georg (AStA-IT)			

TOP 1 – Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende

David begrüßt die Anwesenden um 14.17 Uhr.

TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit.

Die Sitzung ist beschlussfähig.

TOP 3 – Festlegung der Tagesordnung

„Vorstellung Serverprojekt“ wird als TOP 5 aufgenommen. Die Tagesordnung wird festgestellt.

TOP 4 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll liegt noch nicht vor

TOP 5 – Vorstellung Serverprojekt.

Georg (AStA-IT) stellt das Projekt vor. Es soll ein Server beschafft werden, mit dem arbeitsplatzunabhängiges Arbeiten hergestellt werden soll. Er stellt dazu drei verschiedene Möglichkeiten vor.

Matthias erinnert daran, dass er dies bereits am Anfang des Jahres vorgeschlagen habe.

Daniel erinnert an das Kosten-Nutzen-Verhältnis.

Sven fragt nach dem Aufwand. Georg erklärt den unterschiedlichen Aufwand zwischen den vorgestellten Versionen.

David spricht sich für die günstigste Variante aus, da die für den AStA ausreichend sei.

Susi fragt nach dem aktuellen Verfahren. Georg erklärt, das aktuelle System sei nicht ideal und werde selten bis nie genutzt.

Matthias fragt nach den Möglichkeiten der technischen Abschreibung. Georg erklärt die Nutzerdauer.

Daniel fragt nach der Datensicherheit und nach Back-Up-Möglichkeiten. Georg erklärt verschiedene Möglichkeiten zur Datensicherung.

Sven spricht sich ebenfalls für das günstige System aus. Er fragt auch nach der Erreichbarkeit der Daten von außerhalb. Georg erklärt dazu verschiedene Möglichkeiten und Risiken.

Christian fragt nach der Möglichkeit zur Nutzung bestehender Programme. Georg erklärt verschiedene Möglichkeiten bei verschiedenen Modellen.

Felix erinnert an den Datenschutz und die Notwendigkeit sicherer Verschlüsselung. Georg stimmt dem zu, ein ähnliches Problem besteht aber bereits.

Kathrin erinnert an die notwendige Sicherheit der Computer, die auch durch eine entsprechende Sicherung der Büros erfolgen soll.

David fragt nach der Sicherheit gegen Angriffe von außen. Georg erklärt, dass die Software an sich ausgereift und sicher sei.

Man wird dies in den nächsten zwei Wochen testen.

TOP 6 – Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

Antrag IT-Stelle: https-Zertifikat (Beschlussbuchnummer 15-229)

Es werden 12€/Jahr für ein https-Zertifikat für das owncloud-System des AStA beantragt. **Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

Antrag Druckerei (Beschlussbuchnummer 15-230)

Man beantragt ein NAS für 520€ und zwei Lizenzen für die Adobe Creative Suite für die Druckerei und die bsz für jeweils 60€/Monat. **Der Antrag wird vertagt.**

Antrag tv.rub (Beschlussbuchnummer 15-231)

Die Initiative beantragt 2100€ für die Beschaffung von 2 Mikrofonen zu je 120,33€, 2 Windschutten zu je 35€, 3 Kopfhörer zu je 99€, 3 Festplatten zu je 149€, 3 Festplattentaschen zu je 6,99€, einen Kameraakku für 21,50€ und ein Stativ für 767,50€.

Coco erklärt, dass er sich aufgrund der fehlenden Kooperation von tv.rub weigere, sie zu unterstützen. Kathrin fragt sich, ob es nicht in den Aufgabenbereich der Universitätsveranstaltung falle, da sie einen direkten Vorteil für die Studierenden im Moment nicht sehe. Coco schließt sich dem an.

David wird sie zur nächsten Sitzung einladen.

Der Antrag wird vertagt.

Antrag Zeitzeug-Festival (Beschlussbuchnummer 15-232)

Die Initiative beantragt 8000€ für die Durchführung des Festivals. Franz wird eine*n Verantwortliche*n zur nächsten Sitzung einladen, da sich diverse Fragen zu einzelnen Posten ergeben.

Der Antrag wird vertagt.

Antrag Wohnheimrunde (Beschlussbuchnummer 15-233)

Die Wohnheimrunde beantragt 820€ für Sachmittel für das Sommerfest.

Der Antrag wird einmütig angenommen.

Antrag AStA – Interkulturelles Abendessen (Beschlussbuchnummer 15-234)

Es werden 4600€ für die Durchführung des interkulturellen Abendessens beantragt. **Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

Antrag AStA (Beschlussbuchnummer 15-235)

Es werden 50€ für den Infostand zur Urabstimmung beantragt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 7 – Bericht des Vorstandes

David berichtet, dass im Moment die Urabstimmung statt finde. Er entschuldigt sich für die Formulierung in seiner E-Mail an die Studierenden.

Er wird sich in Sachen Landeshochschulentwicklungsplan gleich mit dem Rektorat treffen.

Außerdem berichtet er, dass man Fortschritte bei den CP für Ehrenamt erreicht hat.

TOP 8 – Berichte aus den Referaten

Man beginnt mit der Planung einer Veranstaltung zum Datenschutz an der Universität Bochum mit dem Datenschutzbeauftragten der Ruhr-Universität Bochum.

Susi fragt nach dem Stand des Website-Umbaus. Georg berichtet, er arbeite an der technischen Ebene. Außerdem werde das entworfene Design im Moment überarbeitet.

Das Referat für Kultur, Sport, Internationalismus und politische Bildung erinnert an das Doodle zum interkulturellen Abendessen und bittet alle Referent*Innen, sich dort einzutragen. Treffen zum Aufbau ist um 17 Uhr vor der Mensa.

Außerdem habe man den RUB-Cup durchgeführt.

Kathrin berichtet, dass bis heute Mittag 17,25% der Studierenden an der Urabstimmung teilgenommen haben.

Der AStA der TU Dortmund bittet um die Weitergabe der Präsentation der Infoveranstaltung zum Semesterticket. Sven wird dies weitergeben.

Daniel berichtet, dass er sich gleich mit der Anwesenheitspflicht beschäftigt.

Marius berichtet, dass er erreicht habe, dass nicht anerkannte Flüchtlinge ab dem WS als Gasthörer zugelassen werden.

TOP 9 – Bericht aus den Gremien

Es liegen keine Berichte vor.

TOP 10 – Verschiedenes

Marileen und Sven übernehmen den Mülldienst für die nächsten zwei Wochen.

Die Sitzung endet um 15.52 Uhr.

Für die Richtigkeit